Warum wollen wir kirchlich heiraten?

Diesen Fragebogen füllt jeder Partner allein für sich aus. Kreuzen Sie drei Aussagen an, die Ihrer Meinung entsprechen! Streichen Sie drei Begründungen durch, die für Sie auf keinesfalls in Frage kommen:

weil das für uns ganz einfach dazugehört



Wir wollen kirchlich heiraten ...

0

0	weil die Gemeinde daran teilnehmen soll
0	weil wir auf den Segen Gottes für unsere Ehe nicht verzichten wollen
0	weil es ohne die kirchliche Trauung keine feierliche Hochzeit ist
Ō	weil wir Gott danken wollen, dass wir uns gefunden haben
0	weil wir sonst Schwierigkeiten mit Eltern/Schwiegereltern bekommen
0	weil wir uns in unserer Ehe am Leben Jesu ausrichten wollen
0	weil Ehe keine Privatsache ist
0	weil wir überzeugt sind, dass eine aus dem Glauben Ehe uns fester bindet und besser hält
0	weil die kirchliche Hochzeit ein Brauch in unseren Familien ist
0	weil wir damit ausdrücken wollen, dass wir zur Gemeinde gehören und uns dort einsetzen wollen
0	weil ich weiß, dass meine Partnerin/mein Partner großen Wert legt
0	weil wir die Hilfe Gottes für unsere gemeinsame Zukunft einfach brauchen
Ergä O	nzen Sie bitte (eigene Motive, die hier nicht aufgeführt sind):
_	
\cap	

Wenn Sie Ihren Bogen alleine ausgefüllt haben, berichten Sie Ihrem Partner / Ihrer Partnerin von Ihrer Positiv-/Negativauswahl. Ihr Gegenüber hört zu und stellt zunächst nur Fragen zum Verständnis. Dann wechseln Sie die Rollen. Wenn Sie beide Ihre Bögen vorgestellt haben, fragen Sie einander, was die einzelnen Motive für Sie bedeuten und was Sie konkret damit verbinden. Die Beschäftigung mit diesen Fragen kann Sie gut auf das Ehevorbereitungsgespräch mit Ihrem Seelsorger einstimmen.